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veiculação na Imprensa da cwdade de que houve
Invasão de área públvca, pela Botafogo SIAV

supostamente tomando posse da Rua Edgar
Rodrigues

que em entrewsla ao programa mam. Repórter, (:
Sr Secre'ám Edson Ortega dedarou que Econ
sabendo da suposta mvasão na quarta-fara da
12/02/2020, mas que si) awsou () chefe da
Escahzaçàc geral o Sr Anlonlo Carlos Mumz no dia
19/02/2020, porém no mesmo programa, e no
mesmo ma, mdagado, o Chefe de Fwscahzaçâo
alma que não unha conhecumenlo dos (atos

que na mesma entrewsla cedlda ao orgão de
impresa acima citado, o s: Smetana Edson
Ortega, diz que houve um auto de Infração por parte
da secrelana de fazenda
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Câmara Municipalde Ribeirão Preto

REQUER respostas para os segumtes quesuanamemas

1—Quando fou que o secretario Manoa de Jesus
Gonçalves tomou connemmemc oa suposta mvasãc
da Rua Edgard Rcdngues Pela Botafogo sw
2, Quais medidas foram tomadas pela Secretaria da
Fazenda, quando soube dos (ams acma narrados7

REQUER
Na Íorms regimental, Seja amªdo a Prefelle
Mumupaí através da Secrelánada da Fazenda, as
resposta dos questionamentos (ellos Apos, Seja
dado retorno a esta Casa de Lens
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Sala das Sessões' 20 ?s fevéreliro de 2020
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